



本市出身 ライセンス藤原一裕さんが 自作絵本「ゲロはいちゃったよ」を幼稚園、小学校へ 270 冊寄贈 - 2月14日に市長を表敬訪問 -

生駒市出身で、吉本興業所属タレントのライセンス藤原一裕さんが、子ども時代に体験した「いじめ」を題材にした自伝的絵本「ゲロはいちゃったよ」を出版されました。

今回、藤原さんから「ぜひ生駒の子どもたちに読んでもらいたい」と、市内の幼稚園、小学校等に270冊寄贈いただくこととなり、2月14日(金)に、市長を表敬訪問されます。



- ◇ 日時 2月14日(金) 11時30分～12時00分
- ◇ 場所 生駒市役所4階 秘書企画課内 応接室
- ◇ 訪問者 ライセンス 藤原一裕 (フジワラ カズヒロ) さん

■ 自伝的絵本「ゲロはいちゃったよ」

筆者の実体験からヒントを得て書いた「いじめ」をテーマにした作品。「いじめ」られてしまった人間がどうあるべきか、これからどう生きるのか、どのように心を持つべきなのかを考えてほしいとの願いが込められています。

また、社会問題である「いじめ」を出版社を通してではなく、自分の手で皆様に届けたいという思いで、クラウドファンディングで寄附を募り、出版されたものです。



この件に関する報道関係からのお問い合わせ

生駒市教育委員会 生涯学習課 (課長 梅谷) ☎0743-74-1111(内線 641)